



Besuch am Flughafen München

Auch wenn wir selbst nicht in den Urlaub fliegen, können wir im [Besucherpark](#), auf dem Besucherhügel und auf der Aussichts-Terrasse den Flughafen München erleben, Flugzeuge aus der Nähe sehen und viel Spannendes beobachten.

1. Wir nehmen die U-Bahn U2 bis Feldmoching. Von dort fährt alle 20 Minuten die S-Bahn S 1 zum Flughafen. Die Fahrt dauert ab Dülferstraße insgesamt etwa eine halbe Stunde.
2. Wir steigen an der Haltestelle „Flughafen München – Besucherpark“ aus. Eine Brücke führt uns über die Straße und zum Besucherpark.
3. Dort gibt es eine Ausstellung und einen Abenteuer-Spielplatz, die kostenlos zugänglich sind. Durch ein Drehkreuz kann man zum Besucherhügel (Eintritt kostet etwa 1€) gehen. Von dort oben hat man einen tollen Blick auf die Start- und Landebahnen. Wer ein Fernglas hat, kann es mitnehmen.
4. Eine S-Bahn-Station weiter („Flughafen München“) erreicht man das Terminal 2. Dort gibt es noch eine Aussichts-Terrasse mit Ferngläsern, die immer kostenlos zugänglich ist (über eine Treppe auf Ebene 05).
5. Zurück geht es wieder mit der S-Bahn S1 über Feldmoching.

Vielleicht wollen die Kinder ihr eigenes Fernglas mitnehmen? Das kann man ganz einfach basteln: [Fernglas Anleitung 1](#) / [Fernglas Anleitung 2](#)

Gefördert durch



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

